

BRINDAN INCENTIVO A AGENTES COMUNITARIOS DE SALUD DEL DISTRITO DE PUCARÁ

También se procedió a la juramentación de 13 Juntas Vecinales.

Jaén, 17 de diciembre del 2019

"La Unión Hace la Fuerza". El Centro de Salud en estrecha coordinación con la Municipalidad de Pucará llevaron a cabo la entrega de incentivos no monetarios a veinte agentes comunitarios de salud, reconociendo así el trabajo que realizan a diario en favor de la salud de sus respectivas comunidades.

Asimismo se procedió a juramentar a integrantes de 13 Juntas Vecinales. Participaron de esta ceremonia el alcalde distrital, Sr. Ramiro Delgado Muñoz, el Gerente del Clas, Obst. Héctor Santisteban Muguerza, el Subprefecto, representante de la Policía Nacional, personal de salud, entre otras autoridades locales.

"Los agentes comunitarios de salud cumplen un papel muy importante porque contribuyen al desarrollo de prácticas saludables a fin de prevenir enfermedades y proteger la salud de la población y además son un puente entre las necesidades que tiene la población y los servicios de salud", subrayó el Obst. Héctor Santisteban.

Igualmente el Burgomaestre de Pucará, resalto el trabajo que realizan los Agentes Comunitarios y las Juntas Vecinales en lo que es la salud y la gestión en sus localidades. "El 2020 seguiremos trabajando juntos con el sector salud para acercar la salud a la población que más lo necesita"; concluyó diciendo Delgado Muñoz.









